

Enfermedad desconocida causa muerte de decenas de niños en Myanmar



La Habana, 5 ago (RHC) Al menos 30 niños, en su mayoría menores de cinco años de edad, murieron al noroeste de Myanmar por una enfermedad desconocida que dificulta la respiración, informó este viernes la prensa local.

En este sentido Kay Sai, funcionario del estado de Nagaland, en Myanmar, declaró que todavía no se ha identificado la enfermedad que parece ser contagiosa y añadió que las muestras de sangre de los pacientes fueron enviadas a un hospital en la región de Sagaing, para su análisis.

El gobierno local prohibió temporalmente a la población viajar a zonas cercanas para evitar el contagio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/101882-enfermedad-desconocida-causa-muerte-de-decenas-de-ninos-en-myanmar>



Radio Habana Cuba